

# Joray für regionale Zusammenarbeit

Die Herausforderungen unserer Region machen nicht an Kantonsgrenzen halt. Bei Verkehrs- und Raumplanung, Wirtschaftsförderung oder Naturschutz gelangen gute Lösungen nur, wenn wir eng zusammenarbeiten. Raphael Joray steht für dieses kantonsübergreifende Denken. Er versteht unsere Region als gemeinsamen Lebensraum, zu dem wir Sorge tragen und den wir gemeinsam weiterentwickeln wollen. In mehreren Projekten habe ich seine engagierte, pragmatische und lösungsorientierte Art kennen gelernt. Meinen Bekannten im Schwarzbubenland empfehle ich Raphael Joray zur Wahl in den Kantonsrat – für eine konstruktive und enge regionale Zusammenarbeit.

*Franz Meyer  
Alt Landratspräsident, Grellingen*